
かなざわ食マネジメント専門職大学との議会報告会で寄せられた意見について（令和５年 12 月協議） 

（テーマ） 

・住み続けたいと思うまちづくり 

 

No かなざわ食マネジメント専門職大学学生からの 

主な意見 
常任委員会での協議内容 

1 アーバンスポーツができる施設があるとよい。 

アーバンスポーツの協会等が設立され

るなど、組織化された後に活動がさらに

活発になり、機運が一層盛り上がってい

くことで、施設整備や教育的効果、スポー

ツツーリズムへの活用といった次の展開

が期待できると考えています。 

施設整備においては、騒音対策や安全

対策の配慮が必要であり､どこにでも整

備できるものではないことから、市協会

等の組織化された団体に考えをお聞きし

たうえで、場所や規模、施設の形態といっ

た具体的な事柄が検討されていくものと

考えています。 

 


